



学校だより

学校教育目標

重点目標

○向学…自ら学ぶ生徒 ○礼節…思いやりのある生徒 ○進取…挑戦する生徒

主体性と学び愛・支え愛の創造 ~大きな声であいさつ・返事!笑顔あふれる西中にしよう~

令和7年11月6日 No24

沼田市立沼田西中学校

〒378-0031 沼田市薄根町3580

TEL0278(22)3055 FAX0278(22)9858

発行:平形 隆正



沼田西中HP

【沼田市小中学校音楽発表会 西中3年最高のハーモニー】

11/6(木)利根沼田文化会館大ホールにおいて、沼田市小中学校音楽発表会が開催されました。我らが西中3年生は、午前の部の最後大トリでの合唱でした。午前の部は、東中2、3年生の合唱から始まり、升形小、白沢中、川田小、沼田小と前半の発表が進み、小学生は元気の良い弾けるような歌声と演奏が印象に残りました。東中は2、3年生70名の透き通ったハーモニー、白沢中は1~3年生79名と2、3年生52名によるしっとり聞かせる合唱、休憩を挟んで後半は、利南東小、南中、白沢小、南中は3年生57名のアカペラ曲「Amazing Grace」など素晴らしい合唱を披露、対照的に白沢小は4年生26名ながら小学生らしい歌声を響かせてくれました。そして、待ちに待った、我らが西中3年生、これまでの練習の成果を遺憾なく、全力で発揮して、**主体性と学び愛・支え愛の創造**と、結束のパワーでやってくれました!!涙・涙・涙の「ふるさと」、そして心奮える「正解」、歌い上げてくれました。**創造を越える“圧巻”のステージ、もう、何も文句ありません!**



西中3年最高のハーモニーは、会場にいたすべての人の心に残る合唱になったと確信しています。感動をありがとう、これまで中心になってくれた各学級合唱委員、指揮者・伴奏者の皆さん、学級対抗が充実していたからこそ、学年全体合唱がここまで完成したのだとあらためて感心させられました。3年生の皆さんの取組は、今後も西中の伝統として引き継がれていくものと考えます。来年、再来年は3年生が1学級となってしまいますが、2年生、1年生はしっかり伝統のバトンを引き継いでいってくださいね。



合唱コンクール当日は、各学級カラーを最大限に發揮して、素晴らしい発表をしてくれました。特に3年生は1、2年生に比べて約半数と少人数でしたが、人数の少なさをまったく感じさせず、一人一人がしっかり口を開け、完璧に歌い上げ、貫禄の合唱を披露してくれました。**西中3年生はみんな歌がうまい！！**

合唱コンクールが盛り上がる学校、西中はやはり最高の学校です！！そして、沼田市音楽発表会でも大活躍だった3年生、本当にありがとうございます。

どんなことにも一生懸命取り組める西中生！最高に 【E】 ですね😊

＜西中生の活躍＞ 敬称略



県中体連新人大会

陸上 男子 800m 走出場 倉持 栄弥

男子ソフトテニス 個人

2回戦惜敗 信澤 碧宏・山田 悠人ペア

第25回全国中学生創造ものづくり教育フェア群馬県大会

生徒作品コンクール

優秀賞 高橋 瑠花 (全国大会出品)

優良賞 阿部 恋空 宇田川 由奈 生方 勁士 金澤 輝楽



第45回防火ポスターコンクール

中央防火協会長賞 木暮 和花 優秀賞 石坂 凜華 金井 咲綺 小渕 優愛

沼田市ずかん第10回「沼田市風景画」

入選 「薄根の大桑」 高橋 梨沙 「上から見た滝坂の階段」 白石 芽愛



【第2回学校運営協議会】

10/22 (水) 今年度2回目の学校運営協議会が行われました。学校から生徒の活躍の様子やいじめ防止の取組について説明した後、運営協議会委員の皆様から西中のいじめ防止の取組について、ご意見をうかがいました。委員の皆様からは「あっとホームな運動会を見る限り西中生は皆仲が良い」「SNSでのいじめが心配」「楽しい学校の雰囲気がいじめ防止につながる」などのご意見をいただき、家庭・地域と共にいじめのない学校づくりを進めていくことを確認しました。協議の後は、授業参観を行い、生徒の活躍の様子をご覧いただきました。



【生徒会本部役員選挙 告示】

11/4 (火) 学校集会において、生徒会本部役員選挙の告示が行われました。いよいよ令和8年から沼田西中学校生徒会の屋台骨となる本部役員選挙が始まります。現在の本部役員は、生徒会活動への取組、生徒集会の楽しい企画・演出力がどれもみなキラッと光り輝いています。およそ1年前の本部役員選挙に相当な覚悟を持って立候補をして、皆の信頼を得て当選したのだとよく分かります。このように素晴らしい現在の生徒会本部役員の活躍を見て、我こそは!と思う2年生、1年生は、是非とも自分から進んで立候補し、**主体的に取り組んでほしい**と思います。来年度も、**主体性と学び愛・支え愛の創造**を重点に新たなサブテーマを全校生徒で考え、西中をさらにもっと凄い学校にしていきたいと思いますので、**もの凄い学校**を中心になって**創造**していきたいと、強い意思をお持ちの方の立候補をご期待いたします。



【PTA花植え11/4 (火) お世話になりました】

PTA家庭教育委員、生活委員の皆様にお手伝いいただき、1、2年生徒と共に花植えをお世話になりました。利根実業高校生徒が育てたパンジー120株をプランターに、教育公務員弘済会よりいただいたチューリップの球根50個を花壇に植えました。冬越しをして来春にはパンジーのきれいな花や大輪のチューリップが咲きほこり、西中生の卒業、進級、そして、新入生を温かく見守ってくれることと思います。花植えにご協力いただいた役員の皆様、1、2年生の皆さん、寒い中での作業、本当に**ありがとうございました**。

